

Goblog

Polsek Indramayu Berikan Penyuluhan Anti Bullying Kepada Siswa SD Sikap Saling Menghargai Antar Sesama

Yogi - INDRAMAYU1.GOBLOG.CO.ID

Feb 7, 2024 - 10:21



Kapolsek Indramayu memberikan Sosialisasi anti Bullying kepada Siswa Sekolah Dasar

Kapolsek Indramayu Acp Indrie Hapsari, SH. bersama Kanit Binmas Polsek Indramayu Bripka Anton Heryana, memberikan edukasi dan penyuluhan Anti Bullying.

Edukasi dan Pembinaan hari ini Rabu (07/02/2024) di SD Negeri 5 dan 6 Margadadi Kecamatan Indramayu. Ikut mendampingi pula Kepala sekolah dan Guru.

Kegiatan ini bertujuan untuk mensosialisasikan edukasi pentingnya stop bullying dan mulai memiliki jiwa sosial, menunjukkan cara mencegah bullying pada anak SD dan meningkatkan kepedulian sosial dan membentuk sikap saling menghargai.

Metode Stop Bullying ini dilakukan dalam bentuk penyuluhan melalui pemberian edukasi. pentingnya stop bullying dan menanamkan sikap saling menghargai. Kegiatan ini disertai sesi tanya jawab dan diskusi terhadap permasalahan yang sering terjadi di sekolah.

"Menurut Kapolsek Indramayu Acp Indrie Hapsari, SH. khususnya untuk peserta didik disekolah dengan adanya kegiatan ini sangat mengedukasi anak tentang bagaimana berperilaku agar tidak menimbulkan bullying," katanya.

"Banyak anak yang merasa mendapatkan bullying walaupun hanya dalam konteks bergaul entah itu dalam sikap atau perkataan," terangnya.

Hasil yang diperoleh dalam kegiatan ini adanya peningkatan pemahaman bahwa dalam bergaul anak-anak di lingkungan sekolah dan di rumah harus berperilaku yang baik, tidak mengeluarkan kalimat-kalimat atau kata-kata yang mengejek, merendahkan, agresif fisik, menghina fisik seseorang dan lain sebagainya yang menimbulkan sakit hati seseorang.

Selama berlangsungnya kegiatan, siswa sangat antusias dengan penyuluhan ini karena ini sebagai pedoman mereka bergaul di sekolah atau di masyarakat. Mereka menjadi paham bahwa perkataan yang terkesan menghina, merendahkan walaupun dalam candaan adalah salah satu kategori perilaku bullying.

Kegiatan di akhiri dengan cap telapak tangan Anti dan Stop Bullying Dan Menerapkan Sikap Saling Menghormati dan saling Menghargai Antar Sesama.